



CENTRE DE SANTE DE NANCY

Le secrétariat administratif appelle l'attention sur sa situation !

Malgré une pétition adressée par nos collègues au Siège national de la Mgen, et plusieurs interventions faites par les élus CFDT dans le cadre du Comité d'Etablissement Centres de Santé, pour indiquer la situation de sous-effectif dans laquelle ils se démènent depuis plusieurs mois, ...

...Aucune réponse !

L'impression est celle d'un désintérêt, que ne comble aucune démarche démontrant la prise en considération d'une demande instante de remplacement. Les salariés concernés sont surbookés et épuisés. De surcroît, ils ont le sentiment de ne plus être en capacité de répondre à la qualité du service. A l'heure où l'on évoque de plus en plus, la maladie professionnelle et l'épuisement qui la génère dans le cadre de la « santé au travail », ne devrait-on pas prendre en compte ces appels à l'aide ? Nos amis, tiraillés entre leur conscience professionnelle et la fatigue qui s'exprime, crient au secours.

Ils se disent prêts à débrayer faute d'avoir une écoute dans un très court délai. Depuis lundi dernier, l'accueil est centralisé, mais à effectif réduit, avec, donc, la plus grande difficulté à « faire face ». Centraliser la pénurie ne règle pas un problème qui dure depuis bientôt 18 mois.

Si la volonté employeur est, de surcroît, le développement de ce centre dans le cadre des dispositions récentes de la loi de santé publique, qu'il s'agisse de prévention, de parcours santé mutualiste, ou plus simplement de valoriser cette implantation géographique dans le Grand-Est, il est indispensable de renforcer les salariés, en effectif bien sûr, mais aussi dans leur investissement quotidien !